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ABSTRAK 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kondisi siswa yang merasa kesulitan untuk 

berbicara bahasa Arab. Kemampuan berbicara merupakan kemampuan yang sangat 

penting dalam mempelajari bahasa Arab, karena secara umum kemampuan berbicara 

bertujuan agar peserta didik mampu berkomunikasi lisan secara baik dan benar, 

Namun kenyataannya kemampuan berbicara bahasa Arab siswa MTs Ar-Rohmah 

Sukajadi Bandung masih rendah, padahal kemampuan berbicara bahasa Arab sangat 

diperlukan. Maka dari itu peneliti menggunakan teknik permainan dart dengan media 

dart board dalam memudahkan siswa belajar berbicara bahasa Arab. Metode yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah metode quasi eksperimental nonequivalent 

control group design. Hasil analisis data yang dilakukan di MTs Ar-Rohmah 

Sukajadi Bandung, peneliti menemukan bahwa kemampuan berbicara bahasa Arab 

siswa kurang dari yang diharapkan. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa 

peningkatan nilai rata-rata kelas eksperimen lebih besar dari kelas kontrol. Hal ini 

berarti bahwa adanya pengaruh teknik permainan dart dengan media dart board 
terhadap kemampuan berbicara bahasa Arab. Selain itu berdasarkan hasil perhitungan 

statistik Mann Whitney maka menunjukkan adanya perbedaan yang signifikan antara 

kelas eksperimen dan kelas kontrol. 

Kata Kunci: Teknik permainan dart dengan media dart board, Berbicara 
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)Rohmah Sukajadi Bandung-Ts Ar(Experimental Study of Students VII M 

 

This research is motivated by the condition of students who find it difficult to speak 

Arabic. The ability to speak is a skill that is very important in the study of Arabic, 

because generally speaking ability intended that learners are able to communicate 

verbally is good and true, but in fact the ability to speak Arabic student MTS Ar-

Rohmah Sukajadi Bandung is still low, but the ability to speak Arabic very required. 

Thus the researchers used a technique in a dart game easier for students to learn to 

speak Arabic. The method used in this study is a quasi experimental nonequivalent 

control group design. The results of the data analysis performed in MTS Ar-Rohmah 

Sukajadi Bandung, researchers found that the ability to speak Arabic students were 

less than expected. Therefore, it can be concluded that the increase in the average 

value of the experimental class is bigger than the control class. This means that the 

influence of the quartet playing technique of the ability to speak Arabic students. 

Also based on the results of statistical calculations Mann Whitney, indicating a 

significant difference between the experimental class and control class. 
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 المجرد

رة التكلم هي انطلق هذا البحث من صعبة التلاميذ في تكلم اللغة العربية. مهاّ

مهارة مهمة جدا في درس اللغة العربية لأن بكيفية عامة أن أهداف مهارة التكلم 

ون التلاميذ فى الاتصال الحسن و الصحيح, ولكن في الواقع مهارة تكلم  لكي يقد 

ة الر حمة سك اللغة العربية للتلاميذ جدي باندونج منخفضة مع أن االمدرسة الثانوي 

السهم باستخدام دا. لذلك, الباحثة تستخدم طريقة لعبة مهمة ج مهارة التكلم

لتسهيل تعليم اللغة العربية. والطريقة المستخدمة فى هذا البحث  سبورة السهم

كمي بأسلوب طريقة شبه التجربة. وتصميم هذا البحث هو تصميم المجموعات 

ة الر ح  مةالضابة غير متكافئة. من حواصل تحليل البيانات المدرسة الثانوي 

باندونج التي وجدت الباحثة ان  قدرة التلاميد في التكلم اللغة العربية  سوكاجدي

ناقصة من النتيجة المرجوة نخلص من ذالك ان ارتقاء نتيجة المتوسط في الفصل 

التجريبي أكبر من الفصل الضابط. بمعنى أن هناك أثر من حواصل الحساب درجة 

 التجريبي و الفصل الضابط.    من وطني فيظهر يوجد فرق دال بين الفصل

 و التكلمباستخدام سبورة السهم  السهملعبة الكلمات الرئيسية: طريقة 

 


